

# さとう仁一友便

地域に寄り添う、人と人を結ぶ

皆様の声を市政につなげます。ご意見などお気軽にお聞かせください。

## さとう仁一連合後援会

〒989-6442 宮城県大崎市岩出山字下金沢154-1 TEL:0229-72-4560 携帯:080-1855-3888  
jinichi422@yahoo.co.jp URL http://jinichi-sato.jimdo.com/



●和牛の郷づくり事業で大崎市産の和牛種雄牛候補が鹿島台・岩出山・田尻などから生産されており、造成支援のあり方を検討すべきである。

●観光振興事業の施設費は、毎年オーロラベスキーサイトの更新費だけの単発予算計上である。県境の豊富な地場資源を活かすA-O-Tを導入した中山平・鬼首・鳴子温泉周辺の一体的な産業観光振興基盤の整備構想を構築して、相乗的なスキー場・温泉街の進展を図るべきである。

●財政調整基金(貯金相当)は平成29年度末で約131億円、一方、地方債総額(借金相当)は約73億円である。先に示された財政調整基金残高の推移による

第1回(平成30年)定例会は、2月6日から28日までの23日間の日程で行われました。平成30年度一般会計予算をはじめ、報告議案5件、人事案5件、予算案24件、条例案24件、その他3件が提出され、慎重審議の結果、全ての議案は原案のとおり可決されました。さとう仁一議員は、産業振興関係予算を中心に質疑を行いました。

### 第1回定例会 予算審査・質疑内容

●商店街活性化事業に連動して古川地区中心市街地への「ンバクトンティ&ネットワークづくり」を推進しているが、ネットワークする周辺商店街・温泉街の現状課題の整理と施策戦略を見直すべきである。

●地域創造推進事業や産業創業支援事業で、人材育成支援にA-I(人工知能)やI-O-T(モノのインターネット化)の活用による農業分野の振興を図るため、工業分野や金融機関との価値を共有する施策が必要である。

●放射能対策費は、市民皆さんの間に放射能汚染の側溝土砂・牧草・稻わら・ほだ木など、現在の保管体制への不安などがあり、全体の処理計画手順を示すのが先と考える。農林業系(牧草)放射能汚染廃棄物の試験焼却を先行する環境が整ったとは考えにくい。

↓主な理由は裏面話題を追つて[に詳しく述べ]記載

●健康増進費の成人歯科受診が本市は低い傾向にある。母子保健などを含めて、子どもの歯科検診に及ぼす影響が心配されることから、歯科衛生士の増員充実が求められている。正規職員2名、非常勤雇用1名と把握しているが、増員を行い、健康寿命の延伸の視点からも安定した保健・医療等の連携体制を整備すべきである。

### 第2回定例会での主な議案質疑や一般質問の内容

●放射能対策費は、市民皆さんの間に放射能汚染の側溝土砂・牧草・稻わら・ほだ木など、現在の保管体制への不安などがあり、全体の処理計画手順を示すのが先と考える。農林業系(牧草)放射能汚染廃棄物の試験焼却を先行する環境が整ったとは考えにくい。

●主な理由は裏面話題を追つて[に詳しく述べ]記載

●健康増進費の成人歯科受診が本市は低い傾向にある。母子保健などを含めて、子どもの歯科検診に及ぼす影響が心配されることから、歯科衛生士の増員充実が求められている。正規職員2名、非常勤雇用1名と把握しているが、増員を行い、健康寿命の延伸の視点からも安定した保健・医療等の連携体制を整備すべきである。

第2回(平成30年)定例会は、6月14日から29日までの16日間の日程で行われました。平成30年度一般会計補正予算をはじめ予算案4件、報告議案9件、人事案4件、条例案11件、その他7件が提出されました。補正予算案の中には、農林業系(牧草)放射能汚染廃棄物の試験焼却処理関係予算が提案されました。

さとう仁一議員は、議会として6月議会で提案を受け、継続審議する特別委員会などを設置し、公聴会や議員間討議を重ねて、9月の第3回定例会で議決すべきこと議云々運営委員会で主張しましたが、実現しませんでした。

## 議会報告 さとう仁一議員の議会活動を報告します



■岩出山地区の様子



■西古川地区の様子

### 平成30年 議会報告・意見交換会

7月18日～27日の間に、市内25会場で行われ、480名の市民の皆さんにご参加いただきました。

と、平成37年度には約8億円まで減少し、地方債は増加という財政上のアバランチが懸念される。今後の新市役所建設・古川中心市街地などへの大型投資、さらに各地区小学校の統廃合に対応した地域整備や農村地域振興など、均衡ある大崎市づくりへの財政計画と健全な運営に、しっかりとした財源確保と改善推進策を確立する時期である。

●子どもの通学や遊びへの不安、不審者対策など安全保障策が求められている。岩出山地区の小学校統合に続き古川・田尻・鳴子温泉地区が計画されおり、社会変動に対応する防犯カメラ設置など、新たな通学環境整備計画や児童館整備、青少年健全育成の地域連携強化策を検討すべきである。

●医療用ウイッグ助成がここ4年強く提案して来たが本市は一向に進展しない。この1年で栗原市をはじめ市町村と宮城県が助成を実施している現在、大崎市の姿勢を確認したい。一方、大崎市民病院がんサロンのボランティア活動団体は県下であり、更なる育成支援と相談員の安定化に努力して、がん罹患者の社会参加促進に向けた市内企業などの雇用機関との情報交換連携を図つて行くべきである。



